

Urs Schüpbach
SP -Fraktion
Chlaffentalstrasse 8
8212 Neuhausen

EINGEGANGEN
28. Nov. 2019
GEMEINDEKANZLEI

An den Gemeinderat
Gemeindehaus
8212 Neuhausen

Kleine Anfrage: Veloabstellplätze Bahnhof SBB Neuhausen am Rheinflall

Sehr geehrte Dame, sehr geehrte Herren,

Wer am Bahnhof Neuhausen die Unterführung benützt, stellt die vielen kreuz und quer platzierten Fahrräder fest. Der Bahnhof wird von vielen Pendlern der Kohlfirstgemeinden genutzt, was zur wichtigen Frequentierung des Bahnhofes beiträgt. Der Platz für Fahrräder ist sehr begrenzt, was die Gemeinde Flurlingen bewog, den vorhandenen Platz zu erweitern. Ein entsprechendes Gesuch wurde von der Gemeinde Neuhausen und dem Kanton Schaffhausen aber abgelehnt. Eine gemeinsame Lösung zwischen den Gemeinden für optimale Abstellmöglichkeiten wäre doch anzustreben. Ein Ausbau mit einer abschliessbaren Abstellmöglichkeit steigert die Attraktivität und Sicherheit. Ein Teil der Benutzer wäre wohl an der Miete eines festen, sicheren Einstellplatzes interessiert.

Gerne frage ich den Gemeinderat an:

- Aus welchen Gründen wurde das Gesuch der Gemeinde Flurlingen abgelehnt?
- Ist der Gemeinderat bereit, sich mit der Gemeinde Flurlingen betreffend einer gemeinsamen Lösung für Veloabstellplätze in Verbindung zu setzen?
- Wie steht der Gemeinderat zur Möglichkeit, abschliessbare Abstellplätze einzurichten?

Für die Beantwortung der Fragen danke ich Ihnen.

Mit besten Grüßen



Urs Schüpbach